



# 風っ子

基本理念 「人間尊重の精神に徹し、児童一人一人を伸ばす教育を追究する。」  
 教育目標 「主体的に考え 豊かな心を持ち たくましく生きる児童の育成」  
 児童のめあて 「よく考え やさしい気持ちで たくましく」  
 ～義務教育9年間(15歳の姿)を見通した児童像～

<http://www.yotsukaido.ed.jp/gakko/home/04chuo/top.html>

## ～感謝の気持ちで1年の締めくくり～

校長 長谷川 由美子

冷たい空気にすっきりとした青空が映える季節となりました。

5月に新型コロナウイルス感染症が5類へと移行し、制限のなくなった今年もあと1ヶ月となりました。まずは、当たり前の日常に感謝です。

さて、11月9日(木)10日(金)6年生は日光方面に修学旅行へ行きました。2日目の日程の最初は華厳の滝の見学でした。観光シーズンで団体客も多く混雑が予想されたので、できる限り早く旅館を出発しようと子供たちに声をかけたところ、予定より30分程早く出発することができました。その結果、華厳の滝をゆっくり鑑賞し、日光江戸村でも混雑する前に食事ができ、雨が降り出す前に日光を後にすることができました。「一致団結」というしっかりとした目標をもち、協力し合って行動できた6年生の成長を頼もしく嬉しく感じた2日間でした。

また、2年生の「町たんけん」や3年生の「スーパーマーケット」や「四街道消防署」の見学では、地域の方々のご理解とご協力のおかげで、普段は見ることのできない場所を見学させていただきました。子供たちは、多くの人達が様々な場面で自分達の生活を支え、安全を守ってくださっていることを学ぶことができました。

中央小学校に通う子供たちの教育活動は、登下校時の見守りを続けてくださっているPTAや地域の方々をはじめ、本当に多くの方々に見守られ、ご協力をいただいて成り立っているのだと改めて実感し、感謝の気持ちでいっぱいになりました。

1年の締めくくりは、今年お世話になった方々に思いをはせ、感謝の気持ちを行動にあらわせるよう、職員と子供たちと一致団結し取り組みます。

## 12月の行事予定

1日(金)	6年薬物乱用防止教室	11日(月)	短縮日課14:40下校
4日(月)	委員会活動	13日(水)	書初め指導(高学年)
5日(火)	地区児童会	15日(金)	学びのデザインシート
6日(水)	短縮日課14:40下校	21日(木)	給食終了
7日(木)	5年収穫祭	22日(金)	2学期修了式
8日(金)	学校運営協議会		弁当の日①
		23日(土)	冬季休業(～1/5)

## 1月の行事予定

9日(火) 始業式 短縮日課 11:40 下校	23日(火) 123年PTAイベント
10日(水) 給食開始	星空観察会(4年)
15日(月) 委員会活動	24日(水) クラブ活動
19日(金) ちょっと相談(~2/2)	星空観察会予備日
22日(月) 短縮14:40下校	27日(土) 授業参観 弁当の日②

### お願いとお知らせ

#### ○「いじめ撲滅キャンペーン」実施について(市教育委員会より)

「命の教育」の一環として、12月10日の世界人権デーに合わせて、市内全ての小中学校において「いじめ撲滅キャンペーン」を実施しています。いじめは、決して許される行為ではありません。このキャンペーン期間中に、学校や家庭で「いじめ撲滅」に向け、自分たちができることを話し合い行動を起こしてください。学校の内外を問わず、誰もが、楽しく安心して過ごすことができる四街道市を目指していきましょう。

#### ○学校閉庁期間について

12月28日(木)から1月4日(木)まで学校閉庁日となり、日直の職員も不在となります。緊急の要件(事件・事故など)があった場合には、四街道市教育委員会学務課へ連絡してください。また、12月29日(金)から1月3日(水)の間は、教育委員会も閉庁となります。緊急の要件(事件・事故など)があった場合には、四街道市役所へ連絡してください。ご理解・ご協力をお願いいたします。

- ・四街道市教育委員会学務課 424-8932
- ・四街道市役所 421-2111
- ・四街道警察署 432-0110

#### ○児童の登下校について

特別な事情を除き、児童は原則徒歩で登校することになっています。本校と市役所間の送迎に関わる道路往来や給食室前の駐車場での切り返し、路上駐車等により、児童の安全に妨げが出ております。学校周辺の安全確保と混雑緩和にご理解とご協力をお願いいたします。

#### ○保護者の方々へ

新型コロナウイルスの感染症法の位置づけが変わり、多くの日常が戻ってきました。一つ一つの行事の中で、子どもたちは自分の役割に責任を持ち、多くの成果を上げ、心身共に成長しています。これもひとえに、保護者の方々をはじめ、地域の方々など、たくさんの方々のご尽力を賜り、心より感謝申し上げます。

年の瀬を迎え、何かと気ぜわしい毎日かと思いますが、新しい年に向け、皆様のご健勝をご祈念申し上げます。

1月9日(火)には、夢と希望に満ちた元気いっぱいの子どもたちに出会えることを、職員一同、心より楽しみにしております。よいお年をお迎えください。

